



Certificación Profesional en Políticas Públicas Basadas en Evidencia para el Impacto Social

Domina las herramientas y metodologías necesarias para diseñar, implementar y evaluar políticas públicas basadas en evidencia empírica.







Índice

01. Alianza entre la Universidad de Salamanca y UVirtual	03
02. Perfil de la certificación	04
03. Habilidades a desarrollar	05
04. Certificación	06
05. Campos de aplicación	07
06. Plan de estudio	08
07. Metodología ON e-ducation	14



Alianza destacada entre UVirtual y la Universidad de Salamanca

UVirtual y la Universidad de Salamanca se unen para brindar certificaciones de alta calidad, a distancia. UVirtual aporta su innovadora metodología ON e-ducation y herramientas digitales de última tecnología, mientras que la Universidad de Salamanca proporciona sus programas académicos liderados por docentes de larga trayectoria, brindando certificaciones académicas de renombre y titulaciones prestigiosas con validez internacional.

En UVirtual humanizamos la educación online.



Perfil de la certificación

Domina las herramientas y metodologías necesarias para diseñar, implementar y evaluar políticas públicas basadas en evidencia empírica. Aprende a utilizar datos y metodologías de análisis para tomar decisiones informadas, medir impactos reales y transformar contextos locales, regionales y globales.

Aplica conocimientos prácticos para liderar proyectos en entornos diversos como gobierno, ONGs, sector privado y organizaciones internacionales, generando cambios tangibles y sostenibles.



Conoce las habilidades que vas a adquirir en esta certificación

Aprende a diseñar políticas públicas basadas en datos empíricos, facilitando decisiones informadas y coordinadas entre actores clave.

Desarrolla la capacidad de medir y evaluar el impacto de políticas públicas mediante herramientas cuantitativas y cualitativas.

Utiliza metodologías para recopilar, analizar y visualizar evidencia, optimizando la gestión y monitoreo de políticas.

Comprende el ciclo completo del proceso de políticas públicas, desde el diseño hasta su implementación y evaluación en contextos diversos.

Lidera proyectos orientados al cambio social, gestionando recursos y comunicándote de manera efectiva con actores gubernamentales y no gubernamentales.

Certificación

Una vez que finalices la certificación y cumplas con todos los requisitos de aprobación, la Universidad de Salamanca te otorgará el siguiente certificado digital:



Políticas Públicas Basadas en Evidencia para el Impacto Social

Este certificado cuenta con validez internacional. Podrás agregarlo a tus perfiles profesionales para mejorar tu reputación laboral.





Aplica tus conocimientos y habilidades en el campo laboral

Diseña e implementa políticas públicas informadas por evidencia para optimizar programas en gobiernos locales, regionales o nacionales.

Aplica metodologías de análisis para evaluar el impacto de proyectos sociales en ONGs y organismos internacionales.

Mejora procesos de gestión y toma de decisiones en organizaciones del sector privado que colaboran con iniciativas de responsabilidad social y desarrollo sostenible.

Trabaja en consultorías o think tanks diseñando estrategias y monitoreando resultados de políticas y programas públicos.

Aplica métodos de medición y visualización de datos en sectores como educación, sanidad o desarrollo económico para optimizar resultados.

Plan de estudio

1

Asignatura:

Fundamentos de Políticas Públicas y Análisis Basado en Evidencia

Explora los conceptos clave y metodologías para el diseño de políticas públicas informadas por datos empíricos. Aprende a aplicar técnicas de análisis de causalidad y evaluación de programas que facilitan decisiones estratégicas en entornos gubernamentales y sociales.

Profesor: Pablo Nicolás Biderbost Moyano

Profesor en el Departamento de Sociología y
Comunicación de la Universidad de Salamanca y Doctor en
Ciencia Política con Mención Europea. Con una sólida
formación académica que incluye másteres en Estudios
Latinoamericanos y Análisis de Datos Sociales, cuenta con
amplia experiencia en docencia e investigación en
instituciones como la Universidad Pontificia Comillas,
donde dirigió varios grados en Relaciones Internacionales y
Comunicación Global.

Ha liderado proyectos de transferencia para organizaciones internacionales como el Banco Mundial, la Unión Europea, UNESCO y Naciones Unidas, y es miembro del grupo de expertos en materia anticorrupción del Consejo de Europa. Autor de múltiples publicaciones sobre metodología, política latinoamericana, innovación pública, anticorrupción y migraciones, combina su trayectoria académica con la aplicación práctica en políticas públicas y consultoría internacional.

Asignatura: Herramientas y Métodos para el Impacto Social

Aplica herramientas y metodologías prácticas para medir y analizar el impacto de políticas públicas en contextos diversos. Aprende a realizar evaluaciones cuantitativas y cualitativas, interpretar datos y utilizarlos para mejorar la eficiencia y efectividad de las acciones implementadas.

Profesora: Ana Belén Nieto Librero

Profesora Titular de Universidad en el Departamento de Estadística de la Universidad de Salamanca. Cuenta con una trayectoria multidisciplinar que abarca la docencia, la investigación biomédica y la experiencia tecnológica en el ámbito empresarial. Sus áreas de especialización incluyen la estadística multivariante y el Big Data, con contribuciones significativas en algoritmos innovadores y su aplicación práctica.

Comprometida con el impacto social, lidera el Módulo Jean Monnet Youth Goal Research Center y ha coordinado iniciativas como STEM Talent Girl. Con más de 30 artículos publicados en revistas de alto impacto y más de 50 ponencias internacionales, Ana Belén se posiciona como referente en el análisis de datos y la toma de decisiones basada en ellos. Su objetivo es seguir conectando la investigación y la innovación para transformar el uso de los datos en diversos ámbitos.

Profesora: Nerea González García

Profesora Permanente Laboral en la Universidad de Salamanca, adscrita al Departamento de Estadística de la Facultad de Economía y Empresa. Doctora en Estadística Multivariante Aplicada, es especialista en metodologías estadísticas multivariantes, con investigaciones aplicadas a las Ciencias Sociales y de la Salud.

Ha liderado proyectos interdisciplinarios en análisis de datos y desarrollo de recursos académicos, además de participar en grupos de investigación como el Centro de Investigación en Derechos Humanos y Políticas Públicas. Comprometida con la transferencia de conocimiento, ha coordinado programas como STEM Talent Girl en Salamanca, promoviendo la conexión entre academia y sociedad.

Asignatura: Diseño y Gestión de Políticas para el Cambio Social

Desarrolla habilidades para gestionar proyectos de políticas públicas con enfoque en el cambio social. Aprende estrategias de implementación, comunicación efectiva con stakeholders, ética en el diseño de políticas y optimización de recursos para lograr un impacto significativo.

Profesor y Director: Guillermo Enrique Boscán Carrasquero

Profesor Permanente Laboral en la Universidad de Salamanca e investigador con experiencia internacional en instituciones como el Instituto de Estudios de Iberoamérica, Trinity College (Irlanda), Vanderbilt University (EE. UU.) y University of Exeter (Reino Unido).

Forma parte del Grupo de Investigación Reconocido (GIR) "Políticas Públicas en Defensa de la Inclusión, la Diversidad y el Género". Ha coordinado programas para organizaciones como la Comisión Europea, el PNUD y el BID, centrados en derechos humanos, género y seguridad ciudadana.

Sus investigaciones, publicadas en el ámbito de las políticas públicas y la inmigración en América Latina, lo posicionan como un referente en el área, con una sólida trayectoria en docencia, investigación y proyectos internacionales.

¿Cómo aprenderás en UVirtual?

Metodología ON e-ducation

La tecnología y la pasión por el conocimiento se unen para encender tu potencial de aprendizaje. La metodología ON e-ducation es mucho más que la educación en línea convencional, está diseñada para empoderarte y activarte en tu propio proceso de aprendizaje, brindándote la flexibilidad y personalización que necesitas para alcanzar tus metas académicas.

Con ON e-ducation tendrás un espacio online 100% inmersivo y centrado en ti:





Te conectamos con profesores expertos a través de sesiones en vivo semanales que te permitirán levantar la mano ante cualquier duda. Cada clase es un intercambio de ideas en tiempo real con el profesor y profesionales de tu área.

Feedback en video



Perfecciona tus habilidades recibiendo retroalimentación personalizada de tus profesores, en formato de video. Obtén una visión enriquecedora del nivel alcanzado en tu aprendizaje.

Libros exclusivos



Cada asignatura de nuestros programas se destaca por utilizar un libro de autoría del profesor. El contenido ha sido elaborado específicamente para ampliar tus conocimientos de manera diferenciada.



Microlearning

Aprende de contenidos educativos diseñados en unidades pequeñas y específicas, que optimizan tus tiempos.



Networking internacional

Amplía tu red de contactos con profesionales de todo el mundo. Tenemos presencia en más de 32 países.



Casos de aprendizaje

Perfecciona tus habilidades con desafíos prácticos y adquiere conocimientos aplicables inmediatamente en casos reales.



Insignias meritorias

¡Cada paso cuenta! Muestra tus logros en redes sociales profesionales a medida que avanzas en tu aprendizaje.



Acompañamiento permanente

Además de contar con apoyo continuo del profesor, recorremos contigo cada paso de tu formación profesional, acompañándote a través de nuestro equipo de soporte especializado.

ON e-ducation es una metodología creada por UVirtual y pensada para ayudarte a alcanzar tus metas profesionales.



www.uvirtual.org







